
№　1

（出席者）　岩瀬、篠崎、尾坂、伊澤、土方、三浦、杉本、鷲、　 日　時 平成24年7月7日　13：00　ヨリ　

小林、柳田、大川、藤倉、亀田、西邨、渡辺、古田、三川、木戸、柴﨑 場　所 都立三商　会議室

議事　1

議事　2

議事　3

議事　4

議事　5

以上で議事は終了し、土方副会長の閉会のあいさつで１４時３０分終了した。

終了後同窓会室の片付けを全員で行った。

　　若い期の役員を見つけることも努力する。

2　高校野球の東京都予選に、三商は７月１１日に神宮第二球場で出るので活躍を期して￥10,000-を

　　添えて応援に行く。

3　ＩＴを活用したらどうか、また同窓会のホームページもほしい。

4　周年行事の残金は通帳は預かっているので、印鑑を預かり同窓会特別会計の方に入れておいた方が

　　いいとのこと。

　　やっているかどうかのアンケートを取る。

同窓会総会について

同窓会総会については、ご案内の一部訂正がありおおむね了承された。

また、次回までに総会の名称をどうするか考える。

総会案内を、評議員全員に会報を送るときに同封する。

公益財団法人東京三商会の現況報告

財団理事長の柴崎顧問より現況報告があった。

奨学金については、参考資料の通り３４名の応募に対して、３０名に奨学金を近々支給するとのこと。

その他

1　若い世代に期に同期会を開催してもらうための広報活動に努めるとともに、会報を送るときに同期会を

会報の進捗状況、広告の集まり具合、発行部数　30００部　、印刷予算　￥376,000-等の説明があり、

また、会報の印刷については早ければ20日頃には出来る。発送については出来るだけ事務局から

送るよう手配をしている旨の説明があり了承した。

第２０回東京校歌祭について

杉本校歌祭委員長より、プログラムについて、また出番の時刻、そして今回は２０回記念として、早稲田、慶応

東大、一橋、４大学が参加されるため賑やかになるとともに、各校の出演時間が厳しく制限さそうだとの事。

また、プログラムの学校案内、広告、そして校歌祭実行委員会のホームページが出来たとの説明があり

当時は今年こそ１００名以上の参加をお願いしたい。

当日の参加者に￥１，０００-の交通費出す。反省会出席者には交通費の￥1,000-を反省会の補填に

充てることで了承した。

三商同窓会報５１号発行について

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

定刻になり事務局より開会の挨拶を篠崎副会長にお願いし、続いて新任の岩瀬会長の短い挨拶のあと

岩瀬会長が議長となり議事を進めた。


